



Message pour le ramadan et la poursuite du carême 2023

Nous souhaitons à tous les musulmans et musulmanes un bon Ramadan !

Que ce mois saint et béni soit pour vous un mois d'approfondissement de votre foi, de partage et de plénitude dans la miséricorde de Dieu.

Depuis le 22 février, les chrétiens ont commencé le Carême, qui prépare la fête de Pâques, le 9 avril prochain.

Que ces temps spirituels soient, pour nous croyants, un rappel des valeurs de fraternité, de solidarité, de partage et de bien-vivre ensemble, là où nous vivons.

Aidons-nous mutuellement à être davantage dans la proximité de Dieu par la prière et les actions notamment auprès des plus démunis !

Que ces temps de ramadan et de carême réinterrogent nos modes de vie dans notre société, pour qu'ils soient plus respectueux de la planète, plus équitables et plus sobres pour les plus riches d'entre nous ! Qu'ils nous préparent à mieux accueillir Dieu, le Tout-Autre, dans nos vies !

Pour vous comme pour nous, aujourd'hui comme demain, que la Paix de Dieu, sa miséricorde et sa bienveillance soient sur nous tous !

En communion de prières, d'amitié et d'action,

Le 22 mars 2023
Le bureau du GAIC

contact@gaic-seric.info

www.gaic-seric.info

Forum 104

104 rue de Vaugirard – 75006 PARIS